



NICOLAS PISANI



LAURENT ROMOR

REAL ESTATE GROUP

2 Pièces

49 m²

Réf. 85250003 VA B

375 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce très beau T2 avec terrasse couverte et vue mer est situé en plein centre ville de Villefranche-sur-Mer à proximité immédiate de toutes les commodités (commerces, transports, restaurants, plages, port de La Darse...). En excellent état, il est composé d'une entrée avec placard, d'un séjour donnant sur une belle terrasse de 10 m², offrant une vue mer, d'une salle de douche, d'une cuisine ouverte et équipée, d'une chambre au calme. L'immeuble est équipé d'un ascenseur accessible par quelques marches. Les honoraires sont à la charge du vendeur.

This beautiful T2 with covered terrace and sea view is located in the city center of Villefranche-sur-Mer in the immediate vicinity of all amenities (shops, transport, restaurants, beaches, port of "La Darse" ...). In excellent condition, it is composed of an entrance with cupboard, a living room opening onto a beautiful terrace of 10 m², offering a sea view, a shower room, an open and equipped kitchen, a quiet bedroom. The building is equipped with an elevator accessible by a few steps. The fees are due by the seller.

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE

9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

